

16 - DICIEMBRE - 2010 (jueves) nº pagina: 15 Supl: -

BALANCE INTERANUAL DE AENA

El aeropuerto supera el récord histórico de viajeros en noviembre

 Zaragoza obtuvo ese mes un 50% más en el número de pasajeros

D. L. G. ZARAGOZA

Los nuevos vuelos de Ryanair a Sevilla y Bolonia han contribuido para que el aeropuerto de Zaragoza experimentara el pasado mes de noviembre el mayor incremento del año en el número de pasajeros con respecto al 2009. En concreto, un 50,1% más, después de transportar a un total de 54.894 personas. Un crecimiento

que ha provocado que la terminal de Garrapinillos ya haya superado las cifras que se registraron durante todo el año pasado, un mes antes de que finalice el 2010, lo que hace que la barrera de los 600.000 viajeros esté al alcance de la capital aragonesa.

El total acumulado durante este año alcanzó en noviembre los 557.294 pasajeros, casi 29.000 más que los que hubo en todo el 2009 (fueron 528.313). No en vano, aunque está lejos de las cifras que obtienen los grandes aeropuertos nacionales, en este último mes ha experimentado el

aumento más importante de todos ellos, mucho mayor que el 5,1% de la media nacional.

EN MERCANCÍAS // Mientras, en carga siguen los datos positivos y el crecimiento constante seguido, salvo en momentos muy puntuales, durante los últimos 24 meses. En este caso, las cifras del 2009, de 36.890 toneladas transportadas, ya se superaron este año y el acumulado de este año se aproxima a las 40.000 toneladas, un récord histórico para Zaragoza.

En noviembre se movieron 3.799 toneladas, un 16% más que en el mismo mes del año pasado, similar a la media nacional (16,5%). Se trata de un registró que se mantiene cada vez más alejado de sus más inmediatos competidores en España, ya que Vitoria (2.561 toneladas) y Gran Canaria (2.255) no parecen amenazar el lugar de privilegio alcanzado por Zaragoza, desde hace más de un año, como el tercer aeropuerto español en el transporte aéreo de mercancías.

No obstante, el hecho de que el número de pasajeros también se vea incrementado hace que la terminal aragonesa se vaya consolidando, aunque ha tenido mucho que ver el aumento de la oferta, de la mano de Ryanair y Wizz Air, las dos compañías de bajo coste que más pasajeros mueven mes a mes. ≡